



HAY CONFIANZA, DICE

RECHAZA EBRARD
SE AHUYENTE CAPITAL
EXTRANJERO

El próximo secretario de Economía, Marcelo Ebrard, negó que haya afectación en las inversiones extranjeras por la aprobación de la reforma judicial. Tras participar en un evento, dijo que los capitales están protegidos por la ley y destacó que se ha reunido con empresarios europeos y "hay confianza". —C. Calderón / PÁG. 18

MARCELO EBRARD AFIRMA QUE CAPITALES ESTÁN PROTEGIDOS

Niega que haya afectación en las inversiones

El próximo secretario de Economía anticipó que habrá una mayor integración comercial



CHRISTOPHER CALDERÓN
ccalderon@elfinanciero.com.mx

La reforma al Poder Judicial no ahuyentará las inversiones de empresas extranjeras en México dado que están protegidas por acuerdos internacionales, aseguró el próximo secretario de Economía, Marcelo Ebrard Casaubón.

"Todas las inversiones están protegidas por la Ley en México, no hay ninguna disposición en la Reforma Judicial que pudiera poner en riesgo una sola inversión, no tiene por qué suceder eso", señaló Ebrard en entrevista con medios de comunicación.

En este sentido, el excanciller mexicano y próximo secretario de Economía aseveró que el capital de las empresas que llegarán a invertir en México no sólo está respaldado por los tratados económicos internacionales, sino también por la propia Constitución de México.

"Yo no veo ninguna razón para pensar que va a haber una afec-

tación en las inversiones, yo creo que va a suceder todo lo contrario. Pienso que en los años que vienen la integración económica de México con sus principales socios comerciales no sólo va a continuar, sino también se va a incrementar", agregó tras participar en Unlocked AI, organizado por EXMA.

Añadió que incluso ha entablado conversaciones con diversas empresas e inversionistas europeos para que planteen todas sus dudas y preocupaciones que tienen respecto a la reforma judicial que ya fue aprobada por el Senado de la República.

"No estoy anticipando que la Reforma al Poder Judicial tenga que afectar las inversiones, al contrario, México lo va a hacer bien ese trabajo y así lo están viendo todos (...) Recién me reuní con empresas en Italia y lo que vi es un ambiente muy positivo para traer sus inversiones al país", destacó el próximo titular de la Secretaría de Economía.

Ebrard en un mensaje a la plataforma X dijo que "México es un país amigable con la inversión proveniente de Estados Unidos y de otros países del mundo".

Y agregó que están para respaldar y facilitar las inversiones pues éstas llegan al país pues se ve a México de forma amistosa.



Todas las inversiones están protegidas por la Ley en México"

Marcelo Ebrard Próximo secretario de Economía